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A Creche Santa Bárbara fica na Vila Manchete e funciona, com a ajuda da
Prefeitura de Olinda, desde 2009. Para conferir de perto novas demandas e
checar se antigas solicitações foram resolvidas, o prefeito Professor Lupércio
esteve, nesta terça-feira (27.06), na unidade de ensino. A melhoria na
qualidade da merenda, uma das prioridades formuladas pela direção do local
no início da atual gestão, foi resolvida.

A gestora do local agradeceu por sempre ter espaço na atual administração.
“Tudo que a gente precisa encontramos as portas abertas para dialogar. A
gente já notou muitas melhorias desde o começo do ano e sabemos que mais
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coisas boas irão chegar”, destacou.

Como professor, Lupércio tem a educação como prioridade. “Sabemos dos
grandes desafios nessa área, mas a nossa gestão está empenhada nisso, ouvir,
ter diálogo e melhorar muito, como estamos fazendo desde o primeiro dia, para
fortalecer nossa educação”, colocou


